
4 Pièces

54 m²

Réf. W-02RQIT

920 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  75008  –  Madeleine  -  Au  pied  de  la  prestigieuse  place  de  la

Madeleine, au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un immeuble de

standing  pré  haussmannien  de  1850,  un  bel  appartement  avec

mezzanine, traversant et très lumineux.1er niveau de : une entrée, une

chambre,  un  spacieux  séjour,  une  salle  de  bains  avec  toilettes,  une

salle à manger avec cuisine ouverte et équipée offrant une superbe vue

sur l'église de la Madeleine et sur la Tour Eiffel.2ème niveau accessible

par un escalier intérieur en bois: une chambre et des rangements.Une

cave.Bien soumis au statut de la copropriété. 67 Lots. ...

Paris 75008 - Madeleine - At the foot of the prestigious Place de la Madeleine, on

the 6th and last floor with elevator of a pre-Haussmannian luxury building of 1850,

a  beautiful  apartment  with  mezzanine,  crossing  and  very  luminous.1st  level  :  an

entrance,  a  bedroom,  a  spacious  living  room,  a  bathroom  with  toilets,  a  dining

room  with  open  and  equipped  kitchen  offering  a  superb  view  on  the  Madeleine

church and the Eiffel Tower.2nd level accessible by an interior wooden staircase: a

bedroom and storage space.A cellar.Property subject to the status of co-ownership.

67 lots. No procedure in ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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